



Ibagué, 25 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1781

## El ‘parche’ fue elevar cometa en el Coliseo de Ferias

*La primera jornada fue exitosa y se espera que este sábado 31 de agosto también acudan en familia al Parque Deportivo.*

Con más de 750 personas, caras felices y muchos premios, finalizó la primera jornada del Festival del Aire, un evento pensado en promover la tradición de elaborar, volar cometas y darle vida a espacios como el Coliseo de Ferias.

En total, fueron 4 las categorías premiadas, la representación aérea más grande, la más pequeña, la más creativa y la ibaguereña. Sin embargo, la alcaldesa Johana Aranda, también entregó regalos a quien elevó la cometa más alto, la familia que participó unida y a algunos niños de escasos recursos que conmovieron con sus historias de vida.

*“Estoy muy contenta porque compartimos en familia con nuestros niños y niñas. Tuvimos muchos premios, muchas historias felices y ese es el mensaje que queremos compartir con la ciudad”,* dijo la mandataria de los ibaguereños.

La jornada también contó con zona gastronómica, infantil, pintucaritas, globoflexia, entre otros. Es de recordar que la segunda jornada de este festival se llevará a cabo este sábado 31 de agosto en el Parque Deportivo desde las 9:00 de la mañana.

*“Este tipo de actividades recogen la importancia de la unión en familia y el no olvidar tradiciones en las que se involucran valores como el respeto. Además, para nuestra Alcaldesa es vital unir a la comunidad, y generar*

*espacios sanos de esparcimiento*”, indicó Edilberto Pava, gerente de Infibagué.